

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el viernes día 27 de Septiembre de 2013.

IRUN

[La Corporación aprueba por unanimidad la](#)

[retransmisión de los plenos por internet](#)

ERA UNO DE LOS CINCO PUNTOS DE LA MOCIÓN DE BILDU PARA AVANZAR EN TRANSPARENCIA, DE LA QUE SE RETIRARON OTROS TRES

27.09.13 - 01:26 - I.M. | [IRUN.](#)

El Grupo Municipal de Bildu presentó en la sesión plenaria del pasado miércoles una moción relacionada con cuestiones de transparencia y ética política que proponía cinco cuestiones concretas. Tras su debate entre los corporativos, la coalición abertzale decidió retirar tres de las propuestas del texto final porque algunos partidos no las compartían (incluso advertían de que no hay base legal para su aplicación) y otra fue modificada en su redacción.

Así, el texto final, apoyado por unanimidad, supone que el Ayuntamiento pondrá los medios para que los plenos de la Corporación sean emitidos en directo a través de la web oficial municipal, además de encomendar al alcalde la tarea de coordinar con los portavoces de los grupos municipales una serie de normas mínimas de uso de los dispositivos digitales durante los propios plenos y otras reuniones.

El portavoz de Bildu, Oinatz Mitxelena, defendió el texto inicial asegurando que su principal objetivo era el de «acercar la política a los ciudadanos y poner los medios para trabajar junto a ellos. Lo que proponemos no son medidas revolucionarias, sólo unos primeros pasos de un largo camino para acercar a los ciudadanos a su Ayuntamiento. Un camino muy largo sí, pero que estamos dispuestos a recorrer con todo el trabajo que haga falta y durante el tiempo que

La Corporación aprueba por unanimidad la retransmisión de los plenos por internet

Escrito por Administrator

Viernes, 27 de Septiembre de 2013 19:12 -

sea necesario».

Al margen de que tres de sus propuestas tuvieran que ser retiradas, Mitxelena quiso agradecer «el interés de todos los grupos presentes en el Ayuntamiento en torno a esta moción. Para iniciar ese camino del que hablaba, lo primero es que hablemos y debatamos sobre esto», por lo que consideró importante el paso dado aunque «los puntos retirados podían haberse aprobado también».

PSE, PP y PNV coincidieron en apoyar los puntos aprobados y retirar el resto, si bien los jeltzales criticaron que «lo primero que tiene que hacer el Gobierno es cumplir con los mínimos obligatorios» en distintas cuestiones en las que «a veces no cumple». EB, por su parte, aunque también apoyó el texto final de la moción, reivindicó que tras las sucesivas reformas de las leyes, «las cosas más importantes no las deciden ni el Pleno ni las Comisiones y emitir las sesiones plenarias en directo por la web no va a dotarlas de más contenido», reivindicó.